

若桐

福島県立川口高等学校 校報

No.1 令和3年4月9日

福島県大沼郡金山町大字川口
字蛇沢2434-2

Tel 0241-54-2154

お世話になりました!!! ~転任・ご退職される先生方~

令和3年4月1日付の教職員人事異動に伴い、7名の方が本校を去ることとなりました。本校の中心となりご尽力いただきました皆様、今後のますますのご活躍をお祈り申し上げます。



江見 浩二教頭先生

本校勤続：2年

異動先：会津支援学校
竹田校

川口高校での2年間を振り返ると様々な出来事や思いが自分の中を駆け巡ります。毎日校内を巡視する時に、4階の会議室や階段ロビーの窓から眼に飛び込んでくる幽玄な只見川と深緑の絶景は、時に傷んだ心に清らかな癒しを与えてくれました。高校教員としての経験がない教頭である私を、川口高校の先生方、生徒たち、保護者の方々が温かく受け入れてくださいました。感謝の言葉しかありません。小さな高校ですが、その中で精一杯、生徒と向き合い指導する先生方、それに精一杯応えようと自らの在り様に悩み、苦しみ、乗り越えようとする生徒たち、それが川口高校であることをこの2年間の中で実感しました。同時に、教員としての人生を懐疑心の中で否定してもいた自分をもう一度取り戻す年月でもありました。今は、穏やかな気持ちで、川口高校の皆様の顔を思い浮かべながら前を向いて歩んでいます。心より感謝申し上げます。そして、川口高校の更なる発展と、先生方、生徒の皆さんの活躍を祈念申し上げます。

平成30年4月に着任し、ちょうど今年卒業した3年生と同じ期間在籍したことになります。仕事柄、授業をしたりすることはありませんが、それでも、事務室に来る皆さんが少しずつ成長している姿を見守ることができ嬉しく思いました。今後県の仕事をしていく中で、社会に出てさらに成長された皆さんと今度は仕事相手として再会できることを楽しみにしています。お元気で！



鈴木 太事務長

本校勤続：3年

異動先：大沼高校

春、ウグイスの声が校庭に響き
夏、カモシカがグラウンドの生徒を見つめている
秋、アキアカネが飛び
冬、リスが裏山の木々を駆け回る
素晴らしい環境と教職員、生徒のみなさんのお陰で楽しく勤めることができました。

3年間、お世話になりました。

川口高校の発展とみなさんのご活躍を祈念致します。



長谷部 克則先生

教科：日本史

本校勤続：3年

ご退職



伊関 健二先生

教科：英語

本校勤務：3年7か月

異動先：田島高校

2-1の皆さんには伝えたことですが、川口高校に赴任する前、金山町が喜多方市から遠くて、来るのが本当に嫌でした。ただ、3年7ヶ月に経った今、無理に好きになろうとしたわけではなく、自然にこの学校が大好きになっていました。たぶん、皆さんが一生懸命高校生活を送ってくれていたからだだと思います。特に、気持ちのいい挨拶と笑顔が大好きでした。授業も、一生懸命受けていてくれて、本当にありがとう。私が伝えたいことは、生徒会誌の中に記入してありますが、心懸けていたことは『誰もしなくても、自分はする』ということと『俺は——俺の責務を全うする』という想いでいました。『また、来ている！』と言われない程度に川口高校に来たいと思っております。生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、私らしくいさせてくれた教職員の皆様、本当にありがとうございました。

川高での4年間は公私ともに充実した素晴らしい4年間でした。学校では、素直な生徒達と生徒思いの熱い先生方と一緒に仕事をさせていただきました。金山町の皆様には、家族を温かく迎えていただきました。同じ地域に住む住民として、また時には子育て世代の悩みを共有する保護者仲間として事あるごとに助けていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。私だけではなく、私達家族にとって一生思い出に残る4年間となりました。本当にありがとうございました！



高橋 善徳先生

教科：数学

本校勤務：4年

異動先：本宮高校



根本 雄樹先生

教科：国語

本校勤務：1年

異動先：田島高校

福島県立川口高校での勤務は発見の連続でした。金山町、昭和村、三島町、柳津町があり、そして人がいる。そんな実感を抱きました。奥会津地域はその名のとおりで、会津若松市や郡山市、そして福島市から見ると「奥」という印象でなかなか実際に何うことは少ないところです。ですが資源があり、人材がいるというのが正直な感想です。ここで長く生活ができる職員の方や生徒のみなさんが羨ましいです。体にお気をつけて元気でいてください。

川口高校に勤務して、2年となりました。高齢採用ですので、この3月31日付けで、退任と致したいと思っております。地域の皆様には、大変お世話になりました。今後は、三島町名人集落にて暮らしていきます。自然豊かな、金山町で「学び」に一生懸命に努力しています、川口高校生の生徒さんをよろしく願います。



坂内 仁校務員

本校勤務：2年

ご退職